Me no lievado también una gran sa Excuso Srei Tie Gral. De Jogé Cuesta el apoyo de jóvenes que no liegan a iniente don Carlos adjictades políticas y sociales muy importantes; y junt S. Priville A so a bombres del 18 de Julio que consideran que la historia exige un cambio continub en les personas, en las ideas y en los estilos, sin permissio de que permanescan unos valores fundamentales.

Mo tiene e su disposición. Le repito mi agracació nic

Afectucaements

## Mi querido General:

Ya pasadas las elecciones quiero dirigirle estas letras para agradecer de nueve su atención al presentar con su firma mi candidatura. Siento que ya al final me viera obligado a retirarme,

Fué una decisión tomada friamente al ver las dificultades y presiones a que me vi semetido por parte de la Jefatura Provincial del Movimiento.

No entiendo ésto como un fracaso, pues creo que ya en el ofrecimiento de una candidatura hay un servicio a España. Lo importante es participar; unos tienen que ganar y otros que perder. Siente que al retirarme perdiera la oportunidad de participar hasta el final. Pero, francamente ¿ qué hacía yo cuando había perdido toda garantía sobre la veracidad de los resultados ?.

Me quede una gran preocupación: ¿ qué pretende el "poder oficial" cuan do a persones tan tachadas de derechos y de implicación en el Régimen, les penda la "proa" por mo ser "afectos"?. Lo mío no importa, pero ¿ así se pretende incorporar a las nuevas generaciones?. Me he llevado también una gran satisfacción. He visto en mi candidatura el apoyo de jóvenes que no llegan a treinta años, con inquietudes políticas y sociales muy importantes; y junto a estos he visto a hombres del 18 de Julio que consideran que la historia exige un cambio continué en las personas, en las ideas y en los estilos, sin perjuicio de que permanezcan unos valores fundamentales.

Me tiene a su disposición. Le repito mi agradecimiento.

Afectuosamente

Wi querido General:

Va pasadas las elecciones quiero dirigirio estas letras para agradecer de mevo su atención si presentar coa eu firma mi candidatura. Siento que ya al final me viera abligado a ratirarmo.

Pué una decisión tomada friamente di ver las dificultados y presiones a que mo vi sometido por parte de la Jefatura Provincial del Movimiento.

No entiendo ésto como un fracaso, pues creo que ya en el ofrecimiento de una candidatura hay un servicio a España. Lo importante es participar, unos tienen que ganar y otros que perder. Mento que al reuranne perdiere la oportunidad de participar hasta el final. Pero, francamente qué hacfe yo cuando había perdido toda garantía sobre la versoidad de los resultados ?.

ide quede une gran prescapación: ¿ em pretende el "poder eficial" cuen do a personas tan tenhados de derechas y de implicación en el hégimen, les ponén in "proa" por ac ser "efectos" ?. Le mis no importa, pero , así se pretende hecorporar a los mevas generaciones ?.